
平成３０年度

神楽公民館地域フォーラム開催結果

公民館地域フォーラムとは？

地域や利用者の皆様に，公民館の事業や運営などへの理解を深めていただくこと，そして皆様

の意向を公民館運営に生かすため，自由に話し合い，共に考える集まりです。

＜概 要＞

日 時 平成３０年１２月１３日（木）１４時～１５時３０分

場 所 神楽公民館 講座室

参加者 １４人（百寿大学，市民大学，生涯学習活動団体の皆さん）

進 行 神楽公民館長

＜フォーラムの進め方＞

～第１部 公民館からの説明～

公民館の組織，利用状況，事業実績と計画，予算，使用料金の適正化などについて説明する

と共にご意見，ご質問も受けました。特に生涯学習活動団体が日頃の学習成果を地域などへ

還元する「公民館クラブ事業」について，説明しました。

～第２部 意見交換～

二班に分かれていただき「施設利用について」，「公民館事業について」の用紙に各自が意

見を記入し，班長さんが取りまとめ発表しました。



＜ご意見・ご質問＞

～意見交換～

皆さんからいただいたご意見を次のとおりまとめました。

○施設利用について

・職員対応，使い勝手など良好である。 ×１２

・土曜日はイベント重なり駐車スペースがないことがある ×１

・窓の破けたビニールを撤去してほしい。 ×１

・部屋が空いていれば５回以上使わせてほしい。 ×１

・階段のプレート（公民館の表示）を修理しては ×１

・ゴミ箱を設置して欲しい。

→ゴミは持ち帰りを基本としている旨回答 ×１

・施設利用時間について，時間厳守が当たり前だが，

5分くらいの余裕が欲しいときがある。 ×１

・室利用に当たって机・椅子の設置状況が変更されたため負担が ×１

大きくなった

○公民館事業について

・講座内容については，多方面にわたってあり十分です。 ×３

・サークル体験を地域への学びの還元と思って頑張っているが，

なかなか地域に出て行くまでの体制ができていない ×1

・サークルに若者が少ない。きっかけとして仕事が終わってから ×２

活動できる場を考えてみてはどうか。若者を育てなければサー

クル活動の先行きに不安を感じる

・登録団体の地域派遣の回数を多くしては。可能であれば発表の

場の提供 ×1

貴重なご意見，ご提言をいただき，誠にありがとうございました。

皆様のご意見につきましては，神楽公民館の運営や事業活動に反映させる

よう努めてまいります。

今後とも，神楽公民館運営にご理解とご協力を賜りますよう，よろしくお

願い申し上げます。


